

La Vila Joiosa expone obras del alumnado de bachillerato y ESO del IES Pere Maria Orts, IES Marcos Zaragoza, IES La Malladeta y CPEE Secanet sobre Miguel Hernández

“Temprano madrugó la madrugada” presenta una recopilación de obras de 45 alumnos y alumnas inspiradas en los poemas del poeta oriolano

La concejalía de Cultura del Ayuntamiento de la Vila Joiosa presentó la tarde de ayer en L'Espai d'Art Contemporani de la Barbera dels Aragonés la exposición “Temprano madrugó la madrugada”. La presentación corrió a cargo de la edil del área de Cultura de la Vila Joiosa, Isabel Perona, que estuvo acompañada por parte de la Corporación municipal, alumnado y profesorado de los IES y colegios participantes de la exposición y otros asistentes a la inauguración. La muestra artística presenta una recopilación de obras de 45 alumnos y alumnas de Bachillerato del IES Pere María Orts de Benidorm inspiradas en los poemas del poeta Miguel Hernández; a las que se suman dos esculturas realizadas por el IES la Malladeta de la Vila Joiosa en colaboración con los alumnos del colegio El Secanet, estando elaboradas con materiales reciclados. Esta exposición está incluida dentro de la programación especial “Aproximació a Miguel Hernández” dedicada al escritor oriolano que la concejalía de Cultura del Ayuntamiento de la Vila Joiosa viene realizando en el municipio vilero desde el año pasado coincidiendo con el 80 aniversario de la muerte del poeta este 2022. “Temprano madrugó la madrugada” puede visitarse en L'Espai d'Art Contemporani de la Barbera dels Aragonés hasta el día 12 de agosto las mañanas de lunes a viernes de 10.00 a 12.00 horas, y de 18:30 a 20.00 horas en horario de tarde. Los viernes por la tarde la galería de arte permanecerá cerrada. **Más cultura sobre Miguel Hernández en la Vila Joiosa** Complementariamente a esta exposición, el alumnado de 4º de la ESO, 1º y 2º de bachillerato del IES Marcos Zaragoza de la Vila Joiosa también ha sido partícipe de esta iniciativa con la elaboración de una propuesta cultural diferente relacionada con el programa “Aproximació a Miguel Hernández” que promueve la concejalía de Cultura de la Vila. Esta propuesta, basada en unos murales de gran formato, ya puede verse en las cristaleras del Teatre Auditori de la Vila Joiosa desde los exteriores del edificio

cultural.

Noticia publicada el 01 de Julio de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoria:Cultura.

